



ニューヨーク補習授業校だより

# 絆・きずな

令和元(2019)年

9月28日発行

第20号

文責(校長)片山 隆

夢のふくらむ学校

## L1校～幼児部がバス遠足を実施しました。

幼児部では、初めての試みとしてバス遠足を実施しました。天候にも恵まれ、L1校から15分ほどのところにある Alley Pond Park で、楽しいひとときを過ごしました。

同公園は樹木の多い広大な公園で、野球などができるフィールドをはじめ、舗装・未舗装のトレイルが細かく整備され、大小の池が散在しています。

公園に着くと、荷物を置いて、初秋の森の中をクラスでまとまって歩きました。落ち葉やドングリを拾っているクラスもありました。何を作るのか楽しみですね。

トレイル散策の後は、親子で楽しくお弁当をいただきました。

お弁当の後は、遊具で遊んだり、大きなシャボン玉をつくって遊んだり、思い思いに過ごしていました。最後は、親子での「じゃんけん列車」で盛り上がりました。

当日は、保護者ボランティアの皆様はじめ、現地で一緒に活動して下さった保護者の皆様のご協力のおかげで、無事に活動を終えることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございます。



## W校～授業研究と運動会の練習を行いました。

W校は、運動会に向けて、2回目の練習会でした。芝生グラウンドでは、開会式に向けて、横一列に整列する練習から始めました。幼児部では、日ごろの図書館への移動や先日の避難訓練での経験が、きちんとした整列に生きていました。

各学年の競技や6年生の応援団がリーダーになっての応援練習など、本番さながらに入念に練習を行いました。



中高等部では、中2-2佐々木学級で、数学の授業研究を行い、理系教師全員で授業を参観しました。学習単元は、「一次関数：一次関数の利用」で、一次関数を利用して、線上を動く点で作る図形の面積の変化や対応の特徴を理解する学習でした。デジタル教科書では、点Pの動く様を動画で確認できるので、具体的な理解の助けになります。

放課後は、研修会を行いました。参観教師からの感想や意見・質問を経て、教頭先生が指導助言を行いました。

当日は、初1-4ストムスキー学級でも管理職による授業巡視を行いました。補習校では、毎週どこかのクラスで研究授業、授業巡視を行って、授業力の向上に努めています。

